



# WJBL PRESS RELEASE

2023年6月5日

## 新役員就任のお知らせ

いつも W リーグに温かいご声援をいただき誠にありがとうございます。

一般社団法人バスケットボール女子日本リーグでは、2023年5月30日の社員総会および理事会における役員改選にて、新会長に原田 裕花氏、新専務理事に高橋 雅弘氏が就任したことをお知らせします。

### 新会長 原田 裕花氏 就任コメント

このたび、一般社団法人バスケットボール女子日本リーグ(WJBL)の会長を拝命いたしました。

アスリート出身者の会長はリーグ初と聞き、W リーグの歴史において新たなページの一部を担うという重責に、身が引き締まる思いです。

小学校3年生から始めたバスケットボール人生20年間で色々なことを学び、経験し、中でもアトランタオリンピック(1996年)7位入賞の経験はかけがえのない財産として残っています。

引退して26年、試合の解説、クリニックや講演等を通して、選手や子ども達の夢、希望に一つでも多くつなげられるようにお手伝いをさせていただいておりました。

会長というこれまで経験したことのない役職のため、手探り状態にはなりますが、自身の競技経験や選手経験を生かし、

- ・日本の女子バスケットボールの素晴らしさや楽しさをアピールするにはどうすればよいか？
- ・W リーグをたくさんの方に応援してもらえるようにするにはどうすればよいか？
- ・後輩選手たちに寄り添い、皆が輝ける環境はどうすれば作れるか？

ということを日々考え続け、バスケットボールに関わる方々と協力しながら、「いつも笑顔で！」をモットーとする“私らしさ”で W リーグ、選手、そしてこれからのバスケットボール界を担う子どもたちのために尽力していきます。

未熟な点多いかと思いますが、一生懸命に務めたいと思いますので宜しくお願い致します。

### 原田 裕花氏 プロフィール

#### 主な競技歴

- 1986年 アジアジュニア選手権 3位
- 1987年 共同石油入社(後のジャパンエナジー、現 ENEOS サンフラワーズ)、日本リーグ優勝 新人王獲得
- 1989年 皇后杯優勝、日本リーグ優勝、カムバック賞受賞
- 1990年 シンガポールアジア選手権 3位、日本代表キャプテンを務める(～1995年)
- 1992年 ソウルアジア選手権 3位、オールジャパン準優勝、スティール賞受賞
- 1994年 広島アジア大会 2位 ※アシスト 2位、皇后杯優勝
- 1996年 アトランタオリンピック 女子バスケットボール 7位入賞 ※20年ぶりオリンピック出場



タイトル：日本リーグ 優勝 2 回、皇后杯 優勝 3 回

個人タイトル：日本リーグ新人王、ベスト 5、フリースロー賞、アシスト賞、カムバック賞

主な活動

- ・日本障がい者バスケットボール連盟 理事長（2018 年～2020 年 7 月）
- ・山口ふるさと大使・周南ふるさと大志・テレビ中継解説、バスケットボールクリニック等

## 新専務理事 高橋 雅弘氏 就任コメント

この度、専務理事に就任いたしました高橋です。

これまで長きにわたり、現場の最前線にて女子バスケットボールの強化・普及に携わってまいりました。

これからは立場を変え、国内最高峰のリーグである W リーグを、さらに活性化させ、強い女子代表に寄与することはもちろん、全国各地の若きバスケットボールプレーヤーにとって、これまで以上にあこがれの舞台となるようにしたいと願っております。

また、全 14 チームが一丸となり、且つ、その輪がさらに広がっていきけるような成長を目指し、皆様と共に歩んでいければと思います。

何卒よろしく願い申し上げます。

## 高橋 雅弘氏 プロフィール

1982.4 旧日本鉱業入社（日鉱共石から現 ENEOS サンフラワーズ）

男子バスケットボール部総務担当 1989 よりチーム総括担当

1990 全日本男子ナショナルチームマネージャー

1991 年度全日本総合選手権優勝、1992 全日本男子ナショナルチーム総括

1993 第 11 回東アジア競技大会（上海）第 5 位、第 17 回アジア選手権大会（インドネシア）7 位

1998.3 ジャパンエナジー男子バスケットボール部休部

1998.4 ジャパンエナジー女子バスケットボール部総括、JBA 女子強化副部長他日本代表活動を歴任

2004 JBA 女子強化部副部長 日本代表アテネ・オリンピック総括 10 位

2005 ジャパンエナジー女子バスケットボール部副部長兼 GM 以後 11 連覇含むチームの活躍に貢献

2016.4 JBA 女子強化部 日本代表 リオ・オリンピック チームリーダー 8 位



## 三屋裕子 JBA 会長 コメント

W リーグの役員改選にあたり、まずは河瀬直美前会長、そして清野英二前専務理事のこれまでのご尽力に対し、心より敬意と感謝を申し上げます。

東京 2020 オリンピックでも活躍してくれた女子日本代表選手たちが所属する W リーグの発展がバスケットボール界の発展に大きく寄与しており、オリンピック後の W リーグの様々な取り組みもバスケットボール界のさらなる盛り上がりをつくってくださっていると思います。

このたび就任された原田裕花会長、高橋雅弘専務理事の新体制の下、W リーグが国内トップリーグとして男子 B.LEAGUE との両輪で益々発展していくことを期待しております。

W リーグがその歩みを止めることなく、今後も引き続き様々な改革を進めていただくことに対し、私ども JBA といたしましても最大限のバックアップをさせていただきます、共にバスケットで日本を元気にしていきたいと考えています。

以上